

## Honduras: nouveau meurtre d'un militant social

06-04-2010

Un jeune de 22 ans a été assassiné jeudi dernier quand le Mouvement Paysan Unifié de l'Aguán (MUCA) récupérait des terres dans la propriété Boleros (département d'Yoro).

Le Comité de Familles de Détenus et de Disparus (COFADEH) a indiqué que Miguel Alonso Oliva a été assassiné par des membres de sécurité, il est mort sur le coup.

Le COFADEH a émis un communiqué où elle exige à "la communauté internationale l'envoi d'actions urgentes à l'État hondurien pour en finir avec cette situation précaire et difficile contre femmes, hommes, enfants qui subissent la terreur des fusils".

Le MUCA a exprimé sa préoccupation en raison de l'utilisation de ce fait comme excuse pour que la zone soit militairement envahie.

Les paysans affirment que la terre à récupérer est une possession illégale du propriétaire foncier René Morales. Cette récupération fait partie du processus de négociation déjà entreprise par le MUCA avec le gouvernement de Porfirio Lobo.

Agence Pulsar, 05 avril 2010.

<http://agenciapulsar.org/nota.php?id=16985>

Traduit par <http://amerikenlutte.free.fr> Audio (en espagnol) :

Rudy, dirigeant del MUCA (assassiné)

44 seg. (347 kb) archivo mp3